
市民の皆様から、多くのご意見をいただきました。市政の取り組みに活かしてまいります。 

◆本年１月に開催した会派シンポジウム（エルパーク仙台ギャラリーホールにて） 

仙台市議会議員（泉区）斎藤のりお 市政活動報告 2023年春号 

のりお通信 

仙台市政の信頼回復を！ 
 

 皆様お元気でしょうか。市政報告をお読みいた

だきありがとうございます。 

 さて、昨年は、政治への信頼が大きく揺らいだ

年でした。旧統一教会の問題であり、「政治とカ

ネ」の問題です。複数の大臣について、疑惑が次々

と明らかになる中、疑惑を払拭することができず、

実質的に更迭されてしまいました。 

 ところで、仙台市政に目を転じますと、信じら

れないことが起きました。期末勤勉手当の源泉所

得税を期日までに納付しなったため、不納付加算

税と延滞税、約 5000 万円が追徴されることにな

ったのです。私たちの会派が提出した修正案が否

決されたため、その補填に一般財源が充てられ、

市民の税金で支払う結果になりました。 

 さらに、今年に入り、郡和子市長の政治資金と

選挙資金の問題が明らかになりました。昨年の不

祥事の後だけに、市政トップの問題は市政への不

信を増幅させかねません。市長は説明責任を果た

すべきです。 

 政治家はもちろんのこと、仙台市政に関わる者

は、原点・基本に立ち返り、損なわれた信頼の回

復に努める必要があります。私も、これまで以上

に精進し、残された任期、仙台市政に全力投球し

てまいります。皆様のご指導ご鞭撻をお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

近年、職場や家庭、地域で人々の関係性が希薄化し、つながりや支え合

いの機会が減少しています。こうした社会の変化により、人々が「生きづ

らさ」や孤独・孤立を感じる状況が発生しています。さらに、新型コロナ

ウイルス感染症の拡大により、交流や見守りの機会も失われ、相談や支援

がしづらくなるなど、状況は一層深刻化しているのではないでしょうか。 

 １２月議会で、この問題を取り上げ、孤独・孤立に悩む人を誰一人取り

残さない社会を目指して、プロジェクトチームの設置や重層的な支援など、

積極的な取り組みを求めました。 
令和４年 12月議会 

 

誰一人取り残さない社会へ 
― 孤独・孤立対策を求めました ― 
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◇ 斎藤のりお プロフィール ◇ 

昭和 29年 8月生まれ 

古川高校・北海道大学卒業 

その後宮城県職員となる  

平成 15年 仙台市議会議員初当選（現在 5期目） 

仙台市議会会派「せんだい自民党」 

ＤＸは必要だが、こんな人物は要らない！ 
－ 仙台市長の補佐官（デジタル担当）に問題あり － 

 

■ＣＤＯ補佐官として藤原洋氏を任命 

 仙台市は、デジタル・トランスフォーメーショ

ン（ＤＸ）推進計画を策定し、「まちのデジタル化」

「行政のデジタル化」に取り組んでいます。 

 昨年４月、市長はデジタル担当の補佐官（CDO補

佐官）として、藤原洋氏を任命しました。 

 藤原洋氏は、㈱ブロードバンドタワーの代表取

締役であり、総務省の委員を歴任するなど、デジ

タル分野の第一人者と思われていますが、見逃す

ことのできない重大な問題を抱えています。 

■中国共産党との関係 

 藤原洋氏は、中国共産党の機関紙である人民日

報の海外版日本月刊の理事長をしています。この

日本月刊の編集長は、中国の習近平氏と近い関係

にあると言われており、藤原洋氏と編集長は、中

国系の他の団体でも一緒に活動しています。 

私は、昨年４月、総務財政委員会で、この問題

を取り上げ、仙台市のリスクを指摘しましたが、

仙台市は問題ないとして、藤原洋氏との関係を深

めていきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■鳥取県の補助金返還請求を無視・税金滞納 

 藤原洋氏は、鳥取県で問題を起こしていました。

2009年、日本たばこ産業が米子工場の閉鎖を発表。

その跡地利用に手を挙げたのが、藤原洋氏が代表

の㈱ナノオプトニクス・エナジーで、高級電気自

動車を生産し、2015年までに地元雇用 800人、売

上 1000億円にすると宣言しました。 

 鳥取県は、ナノ社に対して 3.1 億円の補助金を

交付し支援しましたが、ナノ社は電気自動者を生

産することなく、製造したのは電動車いす 20台だ

ったと言われています。 

 ナノ社は経営に行き詰まり、2014年に本社の土

地の一部を 2.7 億円で売却。これに対し、鳥取県

は敷地購入を目的とした補助金の一部など、約

5300万円の返還を請求しました。 

 しかし、ナノ社は、現在に至るまで、鳥取県の

返還請求を無視しています。また、ナノ社は、鳥

取県と米子市の税金を滞納していることも明らか

になりました。 

 

 

 

 

 

 

        旧ＪＴ米子工場 

■解任しない仙台市 

 私は、鳥取県庁や関係先へのヒアリングなど、

徹底調査に基づき、昨年 12月の議会で取り上げま

した。仙台市は、事ここに至っても問題ないとし

ていますが、このような人物が市長補佐官として

相応しいと言えるでしょうか。仙台市政が歪めら

れ、貶められることがないよう、引き続き解任を

求めてまいります。 

 

 

 

 

トロイの木馬のイラスト 

今回の件が、トロイの木馬

でないと思いたいのです

が・・・・・ 

 

トロイの木馬とは、ギリ

シア神話のエピソード

になぞらえ、だまし隠れ

て懐に侵入し、相手に損

害を与える行為です。 


